

# La Voz de Menorca

Número suelto. . . . . 15 céntimos  
Número atrasado. . . . . 20 »

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz  
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9691

SUSCRIPCION  
En la Isla, al mes. . . . . Ptas. 2'50  
Resto de España . . . . . » 3'00  
Estranjero, al año . . . . . » 50'00

MAHON, JUEVES 6 DE MAYO DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION  
CALLE FERMIN GALAN, 21

## Luchas fratricidas

La actuación desastrosa de algunos irresponsables ha provocado en Barcelona unos incidentes, que han llenado de zozobra al pueblo antifascista español. Hay que evitar la repetición de hechos de tal naturaleza, cueste lo que cueste, ya que de la unión y armonía entre los diversos sectores antifascistas depende el triunfo.

El pueblo debe eliminar a todos aquellos que con su actuación fomentan las diferencias entre las organizaciones y partidos políticos.

EN la vista del sumario relativo a la preparación y ejecución del complot que diferentes elementos militares y paisanos urdían en acción subversiva en contra de la legalidad republicana existente en Menorca, se han llenado nuevamente las hojas del libro de nuestra Historia, de un dramatismo tan emocionante, que este capítulo no desmerecerá, en gravedad, de cuantos en momentos ya pasados, o en acciones venideras se han desarrollado, o lleguen a tener realización.

Poco acostumbrados, o mejor dicho, sin que exista en nuestro pasado otro antecedente de equiparable cuantía al desarrollo y consecuencias de la actual subversión facciosa, que las invasiones y asedios por los piratas berberiscos efectuados allá por los siglos XV y XVI, el espectáculo del drama cierto y real que actualmente llena de profunda tragedia a nuestro, de ordinario, pací-

fico, y bonachón e intrascendente ambiente, es motivo que hiera profunda y muy dolorosamente nuestra sensibilidad. Y al decir «nuestra sensibilidad» nos referimos no solamente a la propia y exclusiva, del que cumpliendo un penoso deber redacta estos renglones, sino también y desde un punto de vista más vasto, a la sensibilidad humana, noble y digna del pueblo antifascista de Menorca.

Los hechos puestos a lo largo del sumario, y en el transcurso de su vista, en las declaraciones de unos y otros acusados, de los mismos testigos, que, por la naturaleza de los hechos, salvo en muy pocas y dignísimas excepciones, también coparticipes en la responsabilidad, demuestran la enorme culpa de unos inductores que, con premeditación larga y cautelosa, aspiraban a desarrollar

## ¡JUSTICIA!

en Menorca hechos de lucha favorables al imperio del fascismo. Otros, desgraciados, inducidos, cobardes víctimas de su propio miedo, absurdamente inconscientes del daño que conscientemente se comprometían a realizar, agravaban con su cooperación la amenaza y cuantía del engendrado dolor.

Diez procesados incluía el sumario; nueve han sido condenados a la última pena; uno absuelto. De los nueve primeros, por la clemencia del Jurado, dos han sido propuestos para la conmutación de su pena.

Convictos unos, convictos y confesos otros, con arreglo a las leyes, han sido juzgados y condenados. Presentes estuvimos en la actua-

ción del Tribunal, en la audiencia pública celebrada. Atormentados nuestros sentimientos de humanidad por aquella tragedia, otro sentimiento paralelo y una convicción limpiamente recogida, palpaba en nuestro corazón y se registraba en nuestro cerebro: La convicción, en el curso de la vista a cada instante más robusta, de que la serena, ponderadísima, ecuánime y legal actuación del Tribunal Popular constituye un servicio inapreciable, inconmensurable a la conciencia social de nuestro pueblo, a la firme legalidad republicana constituida, y al prestigio y honor de la enorme epopeya revolucionaria de la cual somos actores los españoles, y actores o espectadores casi todos los pueblos del mundo.

Todos, con sincera expresión de conciencia, podemos afirmar que se

hizo ayer, que se ha hecho hoy, que se hará justicia.

Si desarrollándose los episodios dramáticos en otras condiciones revolucionarias, (que a veces, por muy buena voluntad que se tenga, no es posible evitar), hubiesen caído, víctimas de su culpa, o víctimas de la pasión imponderada, aunque justificada, hecha o no, justa justicia, podrían quedar en la conciencia colectiva y en la individual, las más terribles dudas.

La honradez de nuestros sentimientos, que por reflexión se sobreponen a todas las vicisitudes de la lucha, por graves que sean, aspira a tener siempre la convicción de que se ha realizado Justicia.

Este beneficio moral que ya hemos calificado de inconmensurable tenemos que agradecer a la actuación del Tribunal Popular.

P. T. M.

### ALEGRÍAS Y REFLEXIONES

## EN PRO DE LA CAUSA

¡Qué jubilosa manifestación produce la arribada de un barco a un puerto!

Apenas se anuncia la llegada, una multitud de curiosos dirige sus pasos hacia los lugares de paso del buque, hacia su probable fondeadero, y situándose en la orilla contemplan satisfechos el bajel que, afrontando los embates del mar y procediendo de otro puerto, trae nuevas de otros pueblos aportando al lugar de destino un cargamento que contribuye a sostener la vida de un pueblo.

Nuestra ciudad ha sido durante estos días teatro de este hermoso espectáculo. La fausta y halagüeña noticia de que un barco enfilaba su proa al rumbo de entrada de nuestro puerto, ha convocado, con espontáneo acuerdo, unas manifestaciones que integradas por rostros risueños acudían a palmo-tear una expresión unánime de simpatía y de agradecimiento.

Con estas ocasiones han vuelto a recobrar su autonomía los andenes del puerto y las calles de la ciudad. La actividad de trabajo que tanto anima y sostiene la vida de un pueblo se ha mostrado, otra vez, espléndida. Mahón, cuando entran barcos en su puerto vuelve a ser lo que ha sido, y lo que debe ser.

Mucho nos hemos esforzado desde estas páginas en llamar la atención de todos los que habitamos la Isla, a fin de que recapacitando sobre nuestros medios y observando nuestro pasado dediquemos nuestra voluntad a fomentar las empresas que en el comercio y en la navegación tienen su base.

Nuestros artículos han sido objeto de una réplica algo áspera. Mal han querido entendernos los que nos aguyen que ninguna nación se basta a sí misma, para justificar que, apesar de los mejores esfuerzos, que nosotros hemos apoyado y aplaudido, en pro de la intensificación de cultivos, Menorca no llega a bastarse a sí misma, si exclusivamente de sus productos naturales ha de fiar.

Porque, precisamente, ninguna nación, ni pueblo se basta con sus propios productos, es por lo que el hombre de todas las épocas más o menos civilizadas—sin exceptuar a las de

guerra—se ha dedicado simultáneamente a la Agricultura, a la Industria y al Comercio.

El Comercio es el que se dedica a suplir lo que falta y a trasladar lo que sobra.

Por abundante que sea la producción de una comarca si no puede vender su sobrante y canjearlo con lo que le falta desmedrada queda su prosperidad.

Por esto nosotros hemos querido llamar la atención hacia el comercio marítimo. Actualmente el triunfo de nuestra causa, el vencimiento total y absoluto del fascismo es nuestro mayor anhelo y nuestro mejor programa.

Para nuestra victoria es necesario atender con las debidas actividad e inteligencia a las necesidades de abastecimiento del pueblo y de las fuerzas armadas. La falta de pan podría causar estragos parecidos a la sobra de balas recibidas. Y si pedimos pechos que afronten la metralla, si recomendamos una vida estoica, con una alimentación frugal, no hemos de descuidar el cultivo del ánimo necesario para afrontar los azares y los peligros de la navegación.

Así creemos muy oportuna la iniciativa de la veterana entidad cultural de Menorca, el Ateneo, iniciativa, por otra parte seguida también por la compañía de aficionados «Plus Ultra» en pro de una manifestación de reconocimiento hacia los tripulantes del «Cala Marsai» que en su intención está el ser extensiva hacia todos los que por devoción o por obligación ayuden a nuestra victoria cuidando el abastecimiento de Menorca.

\*\*\*

A pesar, y con el contento, de lo arribado estos días no debemos darnos por satisfechos ni terminado nuestro afán. Toda prevención es poca. Es preciso continuar sin descanso el plan de compras y de navegación.

Pensemos en los productos que faltan, en los mercados que nos pueden abastecer y en las rutas que deben seguir las quillas de nuestros bajeles.

No se tome a menoscabo propio si declaramos que no es

conveniente acudir con grandes solicitudes a los mercados de la Península. Valencia y Cataluña tienen ineludible obligación de atender a las necesidades de nuestros ejércitos. No solicitemos allá, nada de lo que escasee, porque si sabemos aliviarnos de nuestras demandas, no cabe duda, que les prestaremos muy buena ayuda.

Pongamos nuestra atención hacia otros mercados. Argelia posee gran capacidad productora. De allí podríamos obtener, por ejemplo, un cargamento completo de habones, que tendría, en Menorca muy apreciada aplicación. Con su harina obtendríamos un puré de habas, muy económico y nutritivo para las personas. Con la misma harina de habas pueden alimentarse los gallineros. Con los habones se proporciona excelente pienso a los caballos y mulos que tan decaídos están y tan necesarios son para los trabajos agrícolas y de transporte.

De Marsella se puede comprar también en condiciones económicas un producto llamado harina de «Manioc», base de la tan apreciada y conocida «tapioca».

El «Manioc» se obtiene en las posesiones francesas de Madagascar, siendo por lo que es de suponer, su puerto comercial con Europa, Marsella.

Con el manioc se alimentan las gallinas, entrando en la composición de sus piensos. Y con el manioc adquirido para las aves, actualmente muchas familias preparan unos «puddings» bastante aceptables, que sirven, para menguar las deficiencias de otros alimentos.

El manioc, como hemos dicho, no es otra cosa, que la tapioca, la cual empaquetada y cuidadosamente preparada se vende a buen precio, mientras la harina de manioc se vendía antes a 30 céntimos el kilogramo y actualmente a cincuenta.

Estas son las preocupaciones del momento. Dirigir por ahí las atenciones es preparar para Menorca, alegres arribos como los de estos días y asegurar nuestra victoria sin exigir penalidades que la inteligencia y la actividad pueden evitar.

H. P. U.

## CARTELERIA TEATRAL

### Salón Victoria

(LOCAL SOCIALIZADO)

SABADO a las 6-30 y 9-30  
DOMINGO a las 3-60, 6-30 y 9-30  
LUNES a las 6-30

Ameno programa de películas

1.º BELLEZAS DE MENORCA, La que siempre se ve con agrado.

2.º ANIVERSARIO DE LA U. R. S. S. (Documental ruso).

3.º ESTAMOS CON VOSOTROS, es cenas de fraternidad «Rusia-España».

4.º La jocosa comedia española de gran risa por Casimiro Ortas.

### Aventura oriental

Precios: Butaca 0'85; Palco 2'00; General 0'55 (incluido donativo paro obrero).

## TRIANON

SABADO DIA 9 DE MAYO DE 1937  
A las 9 de la noche

### GRANDIOSO BAILE

Organizado por la marinería de la Base Naval y Defensas Submarinas (Isleta). En honor y beneficio de la valiente tripulación del moto-velero CALA MARSAL. Amenizado por la renombrada y aplaudida orquesta BLANCO Y NEGRO

### Teatro Principal

TELEFONOS: Taquilla 140. Empresas 92

JUEVES 6 DE MAYO DE 1937

Gran función, organizada por el cuadro de aficionados Plus Ultra, a beneficio de los refugiados en el Lazareto, poniéndose

en escena la preciosa comedia en 3 actos del maestro Benavente

### LA PROPIA ESTIMACION

Encargos en taquilla: Miércoles de 5 a 7 de la tarde. Jueves de 12 a 1 y desde las 3 de la tarde.

Próximamente: ¡¡BENDITA SEAS!!



# INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

## Frente Centro Impresión del día

Durante la tarde la artillería faciosa ha continuado sus criminales bombardeos contra Madrid. Las baterías leales han contrabateado a las piezas enemigas haciéndolas enmudecer.

La aviación leal ha actuado con gran actividad, muy particularmente en el frente de Guadalajara, donde se han prestado durante todo el día servicios de reconocimiento, habiéndose bombardeado con éxito la estación de Espinosa de Henares.

En todos los frentes próximos a

Madrid, la tranquilidad ha sido casi absoluta, no habiéndose llevado a cabo operación alguna.

En el sector Sur Tajo, los leales en una arriesgadísima incursión han logrado destruir una fábrica de electricidad, regresando a sus posiciones sin haber sufrido bajas.

La artillería leal ha continuado cañoneando las posiciones enemigas próximas a Toledo y los objetivos militares de esta ciudad.

En el Jarama y Guadalajara ha habido bastante actividad por parte de la artillería leal que ha batido sin descanso las posiciones enemigas.

## Partes oficiales de los frentes de guerra

(Facilitados por la oficina de información del Estado Mayor Central)

Madrid 5 de mayo a las 22 horas.

### Ejército del Centro

Sin novedad interesante digna de mención en todos los frentes de este ejército.

La aviación republicana ha efectuado numerosas vueltas de reconocimiento en el frente de Guadalajara, bombardeando con gran eficacia en la estación de Espinosa de Henares en la cual se han causado grandes desperfectos.

### Ejército del Este

Ligeros fuegos de fusil, ametralladora y mortero en el frente de Huesca y algún duelo de artillería sin consecuencias por nuestra parte.

En los restantes sectores de este frente tranquilidad, turbada únicamente por tiroteos sin importancia.

### Ejército del Norte

Frente de Euzkadi. — En el frente Norte de Guipúzcoa, las tropas republicanas han proseguido su avance, opoderándose del monte de Armeto, y causando al enemigo importante número de bajas.

En los restantes frentes de Guipúzcoa y en Alava, nuestras fuerzas han atacado al enemigo obligándole a ceder terreno y a batirse en retirada.

### Frente de Santander

Las fuerzas leales han obtenido importantes ventajas, apoderándose de varias posiciones enemigas por la parte de Espinosa de Bricas.

Se han pasado a nuestras filas varios desertores procedentes del campo rebelde.

### Frente de Asturias

Intenso duelo de artillería en Oviedo. Las piezas leales han destruido varios parapetos enemigos de la Verruga, cañoneándose con intensidad las posiciones rebeldes del Escampero.

Han llegado a las líneas leales desertores de las posiciones rebeldes.

### Agrupación Sur Tajo

Un grupo de fuerzas leales en un audaz golpe de mano, se ha internado en territorio enemigo destruyendo una fábrica de electricidad y volando las presas. Nuestros bravos soldados han regresado a sus posiciones sin haber sufrido bajas.

De los demás frentes no se han recibido novedades dignas de mención.

### Parte Oficial de Marina y Aire

Valencia 5 a las 24 horas.

Sector Centro. — Nuestros aparatos han bombardeado dos veces la estación de Espinosa de Henares, en la provincia de Guadalajara, logrando magníficos blancos que han causado grandes destrozos en el objetivo que se pretendía conseguir.

A pesar del intenso fuego que contra nuestros aviones ha hecho la artillería antiaérea enemiga, todos los aparatos que realizaron el servicio han regresado sin novedad a sus bases.

## Una nota del Gobierno de Valencia acerca de los sucesos de Cataluña

Valencia 5 a las 24 horas. — Ayer noche por la emisora Radio Valencia, el Gobierno publicó la siguiente nota:

«El Gobierno, y en su nombre el ministro de la Gobernación, quieren evitar que las noticias tendenciosas que las radios enemigas y también las estaciones pertenecientes a potencias que son las que dirigen la guerra en España, influyan en el ánimo de todos cuantos defienden la causa de la República.

No niega el Gobierno, la situación difícil provocada en Cataluña por enemigos del régimen y secundados quizá por quienes se dejaron provocar. Pero lo antedicho no quiere significar que la autoridad legítima haya sido desbordada en ningún momento.

Podemos asegurar que el orden público en Cataluña, va restableciéndose con la misma rapidez con que fue alterado en las últimas horas, confiándose que en plazo brevísimo la situación quedará definitivamente normalizada.

**El orden público en Cataluña**  
Las organizaciones hacen toda clase de esfuerzos para restablecer la normalidad

Barcelona. — Durante todo el día

de hoy han continuado los tiroteos en las calles de la ciudad, menudeando los incidentes y los choques entre patrullas armadas y las fuerzas de Seguridad.

El ex-Consejero primero señor Tarradellas ha pronunciado un discurso ante el micrófono de la Generalidad, en el que ha hecho un llamamiento a todos los catalanes para que depongan rápidamente su actitud y se retiren de en medio de la calle.

A últimas horas de la tarde se ha notado un mejoramiento en la situación, mejoramiento que se ha ido acentuando creyéndose que los esfuerzos de las autoridades y de todas las organizaciones y partidos políticos que integran el Gobierno catalán, habrán logrado, por fin, se retiren los elementos indisciplinados y renazca la paz en la capital catalana.

## Ha quedado constituido el nuevo Consejo de la Generalidad

Barcelona. — Ha quedado constituido el nuevo Consejo de la Generalidad de la siguiente forma:

Companyns, Presidente.  
Fecet, Izquierda Republicana.  
Vidiella, U. G. T.  
Valerio Más, C. N. T.  
Joaquín Pou, Unió de Rabassaires

## Un emocionante parlamento de Jacinto Torho

Barcelona. — Desde los micrófonos de Radio C. N. T. F. A. I., pronunció ayer una alocución, el director del diario «Solidaridad Obrera», que fué transmitida por todas las estaciones emisoras de Cataluña.

El compañero Torho con voz emocionada pidió a todos los obreros catalanes que cesen en su obra de demencia que amenaza dar al traste con todas las ilusiones de los trabajadores españoles y aún de los de todo el mundo.

Es necesario contener esta ola de vileza, indignante y suicida, y para ello es preciso que todos los obreros conscientes acaten las órdenes que les dan sus organizaciones de cesar el fuego y de retirarse de en medio de la calle.

La lucha fratricida que sostenemos ha de ser contenida antes de que deprima a los luchadores del frente. Lo aconsejan no solamente razones de orden sentimental sino las convenciones de la guerra que sostenemos. Si fuésemos derrotados en los frentes seríamos luego aniquilados y perderíamos lo que hemos conquistado con formidables y cruentos sacrificios.

Terminó sus emocionantes párrafos conminando a todos los obreros a que depongan su actitud, por Cataluña, por España y por la Revolución.

## La aviación faciosa bombardea Vinaroz y Benicarló

Valencia. — Esta madrugada varios aviones faciosos han lanzado unas 70 bombas en Vinaroz y Benicarló, intentando alcanzar las estaciones de ambos pueblos.

El fracaso de la agresión faciosa ha sido completo, no logrando alcanzar los objetivos con las bombas lanzadas, que afortunadamente no produjeron víctimas entre la población civil.

## El general Pozas jefe de la cuarta división

Valencia. — Ha sido nombrado comandante de la cuarta división, el general Pozas, del cual y en virtud de la unificación de los mandos militares de Cataluña, dependerán todos los sectores del frente de Aragón.

Queda, pues, establecido el mando único militar en todos los territorios catalanes y frentes de Aragón.

## Se ha celebrado Consejo de Ministros

Valencia. — Se ha celebrado Consejo de Ministros, tratándose de la cuestión de orden público de Cataluña. El Gobierno de la República ha resuelto pase a depender del ministerio de la Gobernación la consejería de orden público.

Ha sido nombrado delegado de orden público en Cataluña, el teniente coronel de la guardia de Asalto, Ferrando.

Terminado el Consejo, el ministro señor Hernández facilitó a la prensa una nota que reproducimos en otro lugar.

## La guerra en los frentes del Norte

### La ofensiva faciosa ha sido contenida

Bilbao. — Prosiguen con intensidad los combates en el sector de Bermeo. Las fuerzas vascas han contraatacado en los frentes próximos a la costa, obligando al enemigo a replegarse y conquistando nuevas e importantes posiciones.

Por Garri Mendi ha sido rechazado el enemigo que pretendía internarse en dichos montes con la intención de proseguir el avance hacia Bilbao. La resistencia de los leales ha sido heroica logrando frenar primero la embestida de los faciosos y contraatacando luego con impetuosa que ha obligado a los rebeldes a regresar a sus primitivas posiciones.

La situación general de los frentes del País Vasco, continúa mejorando siendo baldíos los esfuerzos del enemigo para forzar la segunda línea de defensas organizada por los heroicos soldados vascos.

## La mañana de hoy en Cataluña

Barcelona 6. — Durante la tarde de ayer continuaron los incidentes en Pueblo Seco, Diagonal, Plaza de España, Pueblo Nuevo y Sans.

Automóviles blindados recorrieron las calles de la ciudad destruyendo las barricadas que se habían levantado y obligando a los grupos armados a retirarse de en medio de la calle.

A primeras horas de la noche comenzó a decaer el tiro y renacer la tranquilidad, que era absoluta a últimas horas de la noche y primeras de la madrugada.

Durante la mañana de hoy la tranquilidad es absoluta y parece que por fin, han sido obedecidas las órdenes dadas por las organizaciones obreras y partidos políticos.

La gente circula por las Ramblas, han abierto sus puertas los comercios y se ven ya algunos taxis. Se espera que esta mañana mismo volverán a salir los tranvías y autobuses quedando definitivamente normalizada la vida de la capital catalana.

En los sucesos de estos días han resultado más de 100 muertos y doble número de heridos.

## Del Extranjero

### La reunión del Comité de No Intervención — Una proposición de los países escandinavos

Londres. — Se ha reunido el Comité de No Intervención. Ha sido leída una proposición de los países escandinavos para que los buques de guerra que ejercen el control protejan a los barcos mercantes extranjeros que navegan por aguas españolas, a fin de evitar las continuas demoras de los cruceros faciosos.

Lord Plymouth, ha manifestado que dicha proposición será enviada a las diferentes potencias para que formulen lo más rápidamente posible su punto de vista.

### La sesión en la Cámara de los Comunes

#### Interpelaciones con motivo del conflicto español

Londres. — Durante la sesión celebrada en la Cámara de los Comunes, varios diputados han interpelado al ministro de Negocios Extranjeros acerca de diferentes aspectos del conflicto español.

Handerson, preguntó a Eden, si el gobierno británico no había tomado medida alguna para impedir la destrucción de las poblaciones de

retaguardia. Eden contestó que se efectuaban trabajos para lograr que los beligerantes españoles cesen de atacar las poblaciones de retaguardia.

Se le preguntó luego al ministro inglés si no sería convocada la Sociedad de Naciones, contestando Eden, que era al ministro de Estado español a quien incumbía el formular la petición de convocatoria.

Finalmente un diputado laborista hizo referencia a la cuestión de la retirada de los voluntarios extranjeros. Eden contestó que el Sub-Comité especial nombrado por el Comité de No Intervención proseguía sus trabajos habiéndose logrado ya algunos adelantos para la resolución de dicho asunto.

### La prensa germano italiana adopta de nuevo un tono amenazador

Londres. — En los círculos oficiales y diplomáticos se comenta con indignación el tono amenazador que estos últimos días han vuelto a adoptar los diarios de Alemania e Italia, los cuales formulan duros ataques contra las naciones democráticas a las cuales acusan de provocación.

Los círculos ingleses opinan que la situación internacional vuelve a ensombrecerse y que será precisa una estrecha acción de los países democráticos acudidos por Francia e Inglaterra, para oponer una barrera a las maniobras de los países fascistas y evitar una conflagración europea.

### Salen numerosos buques para efectuar la evacuación de Bilbao

París. — Durante las últimas 24 horas, han salido de Burdeos, 12 barcos mercantes con destino al puerto de Bilbao, con objeto de comenzar la evacuación de la población civil del País Vasco.

El convoy marítimo será protegido por los navíos de las escuadras de guerra de Francia e Inglaterra.

## Delegación Especial del Gobierno de la República en Menorca

### MULTAS

A consecuencia de un registro recientemente practicado, han sido impuestas por la Delegación del Gobierno a un vecino de esta ciudad tres multas, de 100 pesetas cada una, por tres conceptos diferentes. Una, por infringir las disposiciones dictadas por aquella dependencia limitando la tenencia de moneda divisionaria. Otra, por acaparamiento de artículos alimenticios. Y la tercera por haber vendido mercaderías a un precio superior al de tasa.

Tragedia Mahonesa. Ferrocarril Galán 21

## EDUARDO BAQUERO JULIÁ

Falleció ayer a las cuatro y media de la tarde

E. P. D.

Sus desconsolados, esposa Isabel Moreno, hijos José (ausente), Teresa, Joaquín (ausente), Eduardo, Juanita y demás parientes participan tan irremediable pérdida.

El entierro tendrá lugar hoy a las 5. (Hospital Civil).

No se invita particularmente.

Mahón 6 de mayo de 1937.